

## Dans le paysage syndical, l'ABSyM occupe une position unique

Le slogan 'Votre avenir, c'est notre priorité' est central dans notre campagne électorale. L'ABSyM se profile comme un syndicat médical constructif et tourné vers l'avenir.

Découvrez notre programme pour les élections médicales 2023 sur notre site flambant neuf :

[www.absym-bvas.be/fr](http://www.absym-bvas.be/fr)

Et suivez notre campagne sur les réseaux sociaux :



## Notre campagne se concentre sur les points d'action suivants :

- Pour une rémunération correcte de la disponibilité
- Un meilleur statut pour les MACS et les MG en formation
- Co-gouvernance dans les réseaux hospitaliers
- Les maîtres de stage méritent de l'attention
- Pour la réforme de la nomenclature, ce sera tout ou rien
- Retour à l'essence même du certificat médical
- Des solutions pragmatiques à la pénurie de MG
- Un plan contre le burn-out
- Pour une indexation correcte des honoraires médicaux
- La prescription aux mains des médecins
- Un New Deal correct pour les MG
- Pas de NHS belge
- Respect pour le corps médical

## Comment voter?

Allez sur le site de l'INAMI: [www.inami.fgov.be](http://www.inami.fgov.be)

L'accès au modèle de vote se fait via le lien 'Elections 2023' sur la page d'accueil du site.

Pour pouvoir voter, vous devez disposer de l'un des moyens d'authentification suivants :

- ▶ soit votre carte d'identité électronique (eID), un lecteur de carte eID et le logiciel qui l'accompagne



- ▶ soit l'application Itsme sur votre smartphone (liée à votre eID)
- ▶ votre nom d'utilisateur et votre mot de passe ainsi qu'un code de sécurité reçus via e-mail, une application sur votre smartphone ou sur votre tablette. L'utilisation de ces moyens d'authentification est expliquée sur le site du CSAM : <https://iamapps.belgium.be/>

L'ABSyM occupe une position unique dans le paysage syndical. Nous sommes convaincus que de nombreux médecins partagent nos idées.

# LES ÉLECTIONS MÉDICALES

du 6 au 26 juin 2023



# VOTEZ ABSyM

[www.absym-bvas.be/fr](http://www.absym-bvas.be/fr)

# A l'ABSyM votre avenir c'est notre priorité!



LES ÉLECTIONS MÉDICALES AURONT LIEU DU 6 AU 26 JUIN 2023.

**VOTEZ**  **absym**  
Association Belge des  
Syndicats Médicaux



Johan Blanckaert,  
ophtalmologue



Sylvie Geurts,  
généraliste



Bart Dehaes,  
médecin nucléariste



Gilbert Bejani,  
anesthésiste



Caroline Depuydt,  
psychiatre



Christophe Spaas,  
stomatologue

### L'ABSyM fait la différence

Le libre choix du patient et la liberté thérapeutique du médecin sont des atouts historiques auxquels nous continuons à veiller. Nous pensons que des médecins dévoués et motivés aux commandes sont la meilleure garantie pour maintenir la qualité de nos soins de santé.

#### Pour l'ABSyM, il est crucial que:

- Les patients puissent choisir eux-mêmes leur médecin.
- Les médecins soient rémunérés principalement à l'acte.
- Les médecins puissent disposer de technologies de pointe.
- Les médecins puissent continuer à choisir la forme de pratique qu'ils souhaitent.

Jour après jour, les négociateurs de l'ABSyM sont en première ligne pour vous et vos collègues. Avec des propositions, des revendications et, si nécessaire, des actions en justice, nous nous efforçons constamment d'ajuster la politique.

### Constructif mais aussi alerte et vigilant

L'ABSyM est une association de médecins forte et indépendante qui s'engage de manière constructive dans la concertation, mais qui n'hésite pas à opposer une forte résistance lorsque les intérêts des médecins sont en jeu.

Vous vous demandez quel est l'enjeu de ces élections?  
Le choix entre une médecine étatique et une médecine libérale!

Pour l'ABSyM, il est clair que l'avenir de la médecine libérale est en jeu. Les germes d'une médecine étatique sont en train d'être semés. Presque toutes les mesures récentes du gouvernement reviennent à la même chose : favoriser les médecins salariés au détriment des médecins indépendants et les médecins rémunérés au forfait au détriment des médecins principalement rémunérés à l'acte.

*Ne pas voter n'est donc pas une option... sauf si vous donnez raison au gouvernement.*

### Devenez membre de l'ABSyM

Voter pour l'ABSyM est un excellent choix. D'ailleurs, vous n'avez pas besoin d'être membre pour participer aux élections. Mais plus nous aurons de membres, plus nous aurons de poids. À bien des égards, devenir membre de l'ABSyM est un investissement vite rentabilisé.

Découvrez ci-dessous cinq bonnes raisons de devenir membre dès maintenant :

- Conseils personnalisés gratuits
- Soutien administratif
- Participation à la politique
- Soutien juridique
- Informations rapides, claires et précises

Pour vous affilier à l'ABSyM, rien de plus simple. Il vous suffit de remplir le formulaire d'inscription que vous trouverez sur notre site internet : Formulaire d'inscription | ABSYM-BVAS  
<https://www.absym-bvas.be/fr/formulaire-dinscription>



Philippe Devos,  
anesthésiste



Benjamin Denoiseux,  
stomatologue



Solange Nkonabang Tigna,  
pédiatre



Thierry Van der Schueren,  
généraliste



Kurt Van Wassenhove,  
généraliste

Les médecins en photo dans cette brochure sont nos figures de proue. Ils donnent un visage à notre campagne électorale. Dans le courant de notre campagne, ils s'adresseront aussi à vous dans des vidéos avec un message personnel.

Votre avenir, c'est notre priorité!